

2. Thüringer Langlauf Cup

Am Sonntag, dem 19. Januar, fand der zweite Langlaufcup der aktuellen Wintersaison statt. Der SV Floh-Seligenthal nutzte einmal mehr die Bedingungen in der Lotto-Arena um den Wettkampf durchführen zu können. Mit Heidi Häfner sowie Paula und Franz Hommel waren 3 Athleten der Abteilung Wintersport am Start. Heidi lief in der S9 weiblich mit einer super Zeit auf den Silberrang. Paula kam in der mit 21 Kindern besetzten Altersklasse S13 weiblich letztendlich als 14. ins Ziel. Ihr Bruder Franz konnte in der U16 männlich über 7,5 km in der klassischen Technik den 3. Rang für sich verbuchen.



Die Abt. Wintersport